

**Protokoll:**

In der alten Post und der Ortsverwaltung haben wir noch einige Kisten mit Unterlagen aus der Zeit vor der Eingemeindung. Es handelt dabei unter anderem um Protokolle der Gemeinderatsitzungen, Katasterpläne zum Teil aus dem Kaiserreich, Unterlagen und Pläne über diverse Bauprojekte, wie die Wohnungen Am Schlossweg und Kapellener Platz, der Ortsverwaltung bzw. alten Schule, dem Waldschwimmbad und der Kindererholungsstätte und Unterlagen zu dem jeweils damit verbundenen Immobilien Erwerb. Unterlagen über die Klage gegen die Eingemeindung, etc.

Die Schulchronik befindet sich mittlerweile im Landesarchiv.

Der Ortsvorsteher schlägt vor, diese Unterlagen gemeinsam mit dem Leiter des Stadtarchives zu sichten und für den Erhalt und die Erfassung der Unterlagen zu sorgen. Gegebenenfalls auch bezüglich der Planunterlagen zur Ortsverwaltung etc. sich auch mit dem ZGM abzugleichen.